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ゲスト卓話： 米山記念奨学生 金 英さん 

米山記念奨学(委)担当 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
★ 会長挨拶         ★ 米山記念奨学生       ★ 大村 SAA バナー交歓 

金 英さん         於；守山ロータリークラブ 
 

会長あいさつ 

大西 淳滋郎 

皆様 こんにちは。米山奨学生の金英さん、ようこそ加古川中央ロータリークラブへ。 

卓話楽しみにしております。 

先週１９日の例会後に私と井上幹事、大村 SAA、竹中親睦委員長で親睦旅行の下見に行って参

りました。まず、着いた日の夕食を何点かある中からのチョイス確認致しました。文句を言うの

は得意ではないので、係の方が離れたときにそ～っと評価し決めました。翌日は朝から比叡山に

上がりました。比叡山は東塔・西塔・横川地区の３地区にまたがっており、総称して比叡山と呼

ばれています。一般的には根本中堂のある東塔地区を比叡山だと思われているようです。今回は

東塔地区と西塔地区へ伺います。その東塔の根本中堂にて法話を聞く段取りで伺いますと法話の

担当が偶然にも加古川ロータリークラブの会員で鶴林寺の吉田実盛様がなさっておりました。打

ち合わせしていた訳でもなく、１時間も前後していたらお目にかかれなかったことを知り、縁の

不思議さを感じております。当日の法話は別の方になると伺っております。また、西塔地区の釈

迦堂は、比叡山焼き討ちの後、豊臣秀吉が三井寺にあった弥勒堂を移築されたものです。元は１

３４７年に建てられた仏閣であり、焼き討ちがあった比叡山内では最も古い建造物です。今回は

千日回峰行の祖・相応和尚一千百年御遠忌にあたり、三十三年ぶりに一般公開となる御本尊の木

像釈迦如来立像は内陣正面の須弥壇に奉安されています。また、内陣に安置されている「文殊菩

薩」や「山王七社」などが祀られたお社（おやしろ）は一般の方には開山以来初公開の場所とな

っております。その後、湖東地区に移動しました。私たちが屋形船に乗りすき焼き専門店で”す

き焼き”を食べている間に、大村 SAAが守山ロータリークラブ様へメークアップに行っていただ

き、バナー交歓もしてきてくれました。３０名弱のロータリークラブだったそうです。繰り返し

になりますが、１１月１８日・１９日は親睦旅行です。お一人でも多くの会員様のご参加、どう

ぞ宜しくお願い致します。 

 津名ロータリークラブの伊木会長様より、親睦ゴルフコンペのお誘いのご依頼がまいっており

ます。11月下旬か１２月上旬の火曜日か木曜日というご依頼で、１１月２８日・火曜日とさせて

頂きました。こちらもでも、バナー交換をしたいと考えております。ご参加の程、宜しくお願い

致します。 

またこちらも、何度も繰り返しになりますが、障害者支援事情についてです。この事業は、正

式出発は去年の１２月からですが、私の会長ノミニーでの平成２８年４月に開催された次年度理

事委員長会議（喜多年度の予定を決める理事委員長会議）にてご参加されていた会長経験者の

方々が地域のニーズをくみ上げた方が良いというお話をされているのを伺いました。私は昨年

度・会長エレクト年度の９月に５００名の弊社のお客様からアンケートにて聞き取り調査を実施

致しました。 簡単な丸を付けて頂くアンケートです。 我々経営者ではなく一般の方から市民の

ニーズを聞き出す方法として、弊社のお客様からなら問題は発生しないし、一般の方の意見とし



てふさわしいだろうと思い実施致しました。アンケートをすることに了解をもらったお客様にご

記入いただき約１０～１５日間で調査を完了致しました。３０代から８０代までの市民の方々か

らアンケートの協力を頂きました。障がい者支援と子供達の支援などのご意見が多くありました。

その中からピックアップした案を当時の矢野ガバナーノミニーにお見せして、障がい者支援プロ

ジェクトとなりました。このような支援事業になったのは、理事選挙後に無理をお願い致しまし

た社会奉仕委員長の川西会員と副会長の上月会員の御尽力によるところがおおきいと思ってお

ります。来る１１月５日・日曜日の障害者支援事業へのご参加・ご協力の程宜しくお願い致しま

す。１１月５日当日は、１１時３０分から例会を行います。お時間の間違いのないようにお願い

致します。もう一つのお願いですが、別所さんと卓球をしていただくお子様を募集中です。どな

たかお知り合いがございましたら、ご推薦ください。宜しくお願い致します。 


